



# Negras Tormentas

Diálogos sobre la crisis, la cultura y el sindicalismo

El título que está tomado prestado de un verso de *La Varsoviana*: “Negras tormentas agitan los aires, nubes oscuras nos impiden ver”, hace referencia al momento que vivimos y a la necesidad de **ver** una salida a la crisis. Una salida diferente que exige cambios culturales y la

construcción de una nueva hegemonía. En este sentido se orientan estas jornadas, organizadas por el Área de Cultura de la Fundación 1º de Mayo, que quieren utilizar el diálogo como una herramienta de comunicación, de conocimiento mutuo, de germen de crítica y de propuesta.

*Día 8 de mayo - La novela negra - Lo social se viste de negro*



19:00 h. Presentación de las jornadas por Rodolfo Benito.

19:15 h. - Diálogo entre Marcelo Luján, Javier Márquez y Pepe Gálvez.  
Modera: Carmen Rivas.

20:15 h. - Diálogo entre Marta Sanz y José María Romero  
Modera: Manuel Rodríguez.



Centro Abogados de Atocha. Calle Sebastián Herrera, 14. Madrid

FUNDACIÓN 1º DE MAYO  
ÁREA DE CULTURA